

## DOIT-on venir à l'église ?

**Venir à l'église est, non pas une obligation, mais la réponse à une invitation.**

Le Christ nous appelle mais nous restons libres de répondre ou non à son invitation.

Comme Il appelle Abraham et les Apôtres à le suivre (Matthieu 4, 18-23), comme Il appelle les invités à la noce (Matthieu 22, 1-14), le Christ nous invite à vivre avec lui, près de lui, chez lui, en lui, et à nous nourrir de lui !

L'église, bâtiment fait de pierres, accueille le Peuple de Dieu, pierres vivantes qui constituent l'Eglise. Dieu donne au Christ l'Eglise pour Epouse. L'Eglise est l'assemblée de tous les disciples du Seigneur. Nous avons tous, adultes comme enfants, jeunes et adolescents, pour vocation de participer au banquet préparé par Dieu. Chaque dimanche, le Christ nous invite à déjeuner.



**Quelquefois, cela nous fait du bien d'être encouragés (par nos parents, nos parrains, nos amis) à répondre à l'invitation**

**Nous faisons le choix de nous rendre à ce banquet parce que cela est bon pour nous, parce que nous allons nous réjouir avec nos frères, nous régaler de mets délicieux, remplir nos cœurs de tendresse, de joie et d'amitié.**



Ce n'est pas seulement individuellement que nous sommes unis au Christ mais également tous ensemble, unis pour ne faire qu'un, en communion : une fusion sans confusion. On ne peut pas être chrétien, tout seul dans son coin. Tous ensemble, nous sommes L'Eglise : « là où deux ou trois sont réunis en mon Nom, Je suis au milieu d'eux », dit le Christ (Matthieu 18, 20). La divine Liturgie ne peut jamais être célébrée par une seule personne, même si c'est un prêtre.

La présence des enfants, jeunes et adolescents, à la divine Liturgie est aussi indispensable que celle des adultes. Leur absence n'est pas sans effets. Leur participation est aussi essentielle à la célébration qu'un gardien à un match de handball. Même avec de bons attaquants, l'équipe ne pourrait jamais gagner un match sans lui. Dieu compte sur les enfants autant que sur les adultes. Dieu a un projet pour chacun de nous : les enfants comptent pour Dieu autant que les adultes.

**C'est au cœur de l'église (et non dans la salle paroissiale !) que l'Esprit saint descend pour nous inspirer et nous aider à discerner le projet que Dieu a pour nous. A nous de dire oui à son invitation et de venir habillés d'un manteau photovoltaïque, panneau solaire qui captera la lumière du Christ qui réchauffe, qui illumine, qui révèle, et l'énergie de l'Esprit saint qui donne l'élan, la force et l'enthousiasme.**